

## **La solidaridad será el tema central de la Semana del Libro de Berango**

La solidaridad será el tema clave de la Semana del Libro de Berango, que se desarrollará esta semana. Además de una biblioteca al aire libre y diferentes talleres, los niños dibujarán y escribirán cuentos que enviarán a un orfanato de Bielorrusia, así como camisetas.

Berango tiene previsto instalar una biblioteca al aire libre y organizar talleres a lo largo de estos días. Tanto la ludoteca como la biblioteca infantil modificarán su actividad para desarrollar conjuntamente juegos y talleres en la calle. En una de las actividades principales los pequeños de Berango escribirán y dibujarán cuentos para después editarlos y enviarlos a un orfanato de Kimovichi, en Bielorrusia. 'El objetivo es que los niños les cuenten sus aventuras a través del pueblo, para que los bielorrusos nos conozcan. Por eso los cuentos se enviarán traducidos', destacan desde el Ayuntamiento.

La semana incluirá un espectáculo de sombras, titulado A.E.I.O.U., destinado a niños de entre 3 y 6 años de edad. La puesta en escena tendrá lugar en la Kultur Etxea de Berangoeta, con entrada gratuita. El escenario cambiará el fin de semana, cuando se celebre el Mercado de venta solidaria del libro, cuyos fondos se destinarán a Acobi, asociación que ofrece ayuda humanitaria en Bielorrusia. Una de sus acciones consiste en enviar material médico, alimentos y prendas de abrigo y de automoción a zonas especialmente contaminadas por las radiaciones.

También en el frontón, la ONG Tierra de Hombres promoverá una sesión de cuentacuentos el sábado. Los talleres funcionarán de 12.00 a 14.00 horas para todas las edades. En ese mismo espacio habrá ludoteca móvil, con un txoko especial para niños de 1 a 4 años. En los talleres pintarán camisetas para enviarlas al orfanato de Kimovichio. Por último, a las 18.30 horas habrá Disko festa txiki.

El domingo se organizarán talleres en el frontón y los niños de 1 a 4 años tendrán un txoko especial. Por la mañana, en el Taller de la Pegatina Solidaria se darán a conocer los efectos de la radiación en Bielorrusia, y por la tarde habrá una sesión de cuentacuentos.